



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ASI TERMINAN ELECCIONES 2022; RESULTADOS ENCUESTAS DE SALIDA CONTEO RAPIDO DEL INE MORENA 4 OPOSICION 2.

El consejero electoral, **Ciro Murayama**, dijo que las encuestas de salida no sirven para estimar ganadores en elecciones cerradas. Las Elecciones 2022 terminaron, y aunque aún no se terminan de contabilizar todas y cada una de las boletas. El Instituto Nacional Electoral (INE) al cierre de esta columna los viruales ganadores según los resultados del Conteo Rápido. **Quintana Roo:** De acuerdo con las encuestas de salida, **Mara Lezama**, de la coalición Morena-PT-PVEM, es quien aventaja en Quintana Roo, quien compitió contra los candidatos **Leslie Hendricks** del PRI, **Laura Fernández** del PAN-PRD-Confianza y **José Luis Pech** de MC. **Hidalgo:** **Julio Menchaca** de Morena-PT-Nueva Alianza. El morenista **Julio Menchaca** logró terminar con los 93 años de priismo en Hidalgo. De acuerdo con el Conteo Rápido del INE, el candidato de la alianza Morena-PT-Nueva Alianza aventajó las votaciones con 60.4 por ciento de los votos, resultados que ya se veían en las encuesta de salida. **Carolina Viggiano** del PRI-PAN-PRD quedó en segundo lugar con el 30 por ciento; **Francisco Xavier Berganza** de Movimiento Ciudadano (MC) y **José Luis Lima** del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) no alcanzaron ni el 5 por ciento de los votos. **Tamaulipas:** **Américo Villarreal Anaya** de Morena-PT-PVEM. **Américo Villarreal Anaya** se posicionó como el ganador de las elecciones en Tamaulipas, de acuerdo con el Conteo Rápido del Instituto Electoral del estado. Tamaulipas se veía complicado en estas elecciones, pues se registraba un empate entre Morena y la oposición: **Américo Villarreal Anaya** de Morena-PT-PVEM y **César Augusto Verástegui** del PRI-PAN-PRD. **Oaxaca:** El estado de Oaxaca también parece ser para Morena, pues **Salomón Jara**, aventaja en las elecciones, según las encuestas. **Jara** compite contra **Natividad Díaz** del PAN, **Alejandro Avilés Álvarez** del PRI-PRD y **Alejandra García Morlan** de MC. **Durango:** **Esteban Villegas** de PAN-PRI-PRD. El candidato de la oposición **Esteban Villegas** se posicionó como el virtual ganador de estas elecciones 2022 con el 52.2 por ciento de los votos, según el conteo rápido del INE. Las encuestas de salida colocaron al candidato de la coalición PRI-PAN-PRD con una clara ventaja. **Marina Vitela** de Morena-PT-PVEM y Redes Sociales Progresistas (RSP) terminó en un segundo lugar con el 37.8 por ciento, mientras que en un tercer lugar se colocó **Patricia Flores** de MC con el apenas 4.1 por ciento. **Aguascalientes:** **María Teresa Jiménez** de PRI-PAN-PRD. **María Teresa Jiménez** arrasó con el 51.5 por ciento en las elecciones de Aguascalientes como se esperaba, según dio a conocer el Conteo Rápido del INE. Momentos después de que cerraron las casillas, las consultas de salida dieron la ventaja a la candidata de la coalición PRI-PAN-PRD. **Nora Ruvalcaba Gamez** de Morena quedó muy cerca a la candidata de la oposición con el 32.7 por ciento, mientras que **Anayeli Muñoz Moreno** de MC y **Natzelly Rodríguez** de Fuerza por México se quedaron muy atrás. Morena aventaja en 3 estados y la oposición en 2. Morena aventaja en al menos tres estados. De acuerdo con encuestas de salida en Hidalgo, Oaxaca y Quintana Roo, las y los candidatos morenistas lideran las encuestas, mientras que la alianza PAN-PRI-PRD podría llevarse la victoria en Aguascalientes y Durango.

ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; NO ASISTIRA AL INICIO DE LA CUMBRE DE LAS AMERICAS

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, no asistirá hoy lunes al inicio de la Cumbre de las Américas; así lo confirmaron en Palacio Nacional. El canciller **Marcelo Ebrard** dijo que el presidente **López Obrador** acudirá personalmente a la Cumbre de las Américas, si todos los países del continente son invitados a la reunión regional, y que de lo contrario no lo hará, aunque sí irá una delegación mexicana. Desde la semana pasada una delegación de funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) participa en las negociaciones finales de los documentos que se adoptarán en el la Cumbre de las Américas. El equipo, encabezado por la representante permanente de México ante la Organización de Estados Americanos, **Luz Elena Baños**, y **Efraín Guadarrama**, director de Mecanismos Regionales Americanos, promueve acuerdos sobre respeto a la soberanía y autodeterminación de los pueblos, así como en materia de integración y cooperación regionales. El



canciller **Marcelo Ebrard**, señaló que México defenderá la no intervención y la autodeterminación de los pueblos, promoviendo la cooperación y el diálogo entre todos los países del hemisferio. Agregó que en las negociaciones México se mantiene firme en la defensa de sus principios constitucionales, su soberanía, el diálogo hemisférico inclusivo y la cooperación. **Ebrard** dijo que el país ya tiene formada la delegación que participará en la Cumbre y que los documentos que el país presentará ya están listos. Éstos incluyen movilidad laboral, migración y generación de energía, entre otros temas, mencionó en un encuentro con periodistas. La inclusión de Cuba, Venezuela y Nicaragua en la Cumbre, como han solicitado México, Bolivia, Argentina, Chile, Honduras y otros países, aún no está descartada oficialmente por Estados Unidos; sin embargo, se ha señalado que es un escenario improbable.

SENADOR RICARDO MONREAL; LA DEMOCRACIA PRESENTE EN ELECCIONES DE LOS SEIS ESTADOS

El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, previo a que se llevaran a cabo las elecciones en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, confió en que se realizaran en calma. El legislador llamó a hacer un esfuerzo para que la democracia impere y la gente decida en las elecciones. Dijo: Es importante que todos hagamos un esfuerzo de que la democracia impere, ojalá y haya calma, que la gente decida; el poder popular es lo más importante para una república que está construyendo su futuro y que está en un proceso de transición política y de cambio de régimen. Asimismo **Ricardo Monreal** indicó que se dedicará a revisar la agenda legislativa de los próximos días, pero también estará atento de los comicios en seis entidades federativas. Señaló que hay que ejercer nuestro derecho al voto en las seis entidades, es importante para fortalecer la democracia en nuestro país.

DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ; SE REUNE CON OBREROS VERACRUZANOS

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se reunió con un grupo de dirigentes sindicales y trabajadores independientes veracruzanos, quienes le solicitaron su respaldo ante instancias patronales y gubernamentales para que sus demandas sean atendidas. El Frente Sindical Social Veracruzano brindó toda su confianza al Presidente de la Cámara de Diputados para unir esfuerzos a favor de Veracruz. El diputado Federal agradeció la confianza que le depositaron trabajadores y dirigentes para que juntos se busquen rutas para resolver los conflictos. Reunidos en la Presidencia de la Cámara de Diputados, agrupaciones adscritas al Frente Sindical Social Veracruzano y a la Federación Sindical Mundial, solicitaron la intervención del legislador veracruzano para que el sector patronal cumpla con el pago de utilidades en ingenios como El Potrero, Providencia y El Refugio. En defensa de los derechos de los trabajadores, **Sergio Gutiérrez Luna** expresó que se abrió un canal de atención en la Secretaría del Trabajo donde se revisarán los planteamientos de sus paisanos. **Laureano Saldaña Martínez**, presidente del Colegio de Fiscalistas de Veracruz; y **Vicente Medel Cruz**, Secretario General del Sindicato Independiente de Trabajadores del Ingenio Providencia que agrupa a más de 1 mil 800 obreros solicitaron el apoyo a **Gutiérrez Luna** para que la empresa azucarera les otorgue el Pago de Utilidades (PTU 2022) tal como lo establece la legislación.

CLAUDIA SHEINBAUM; ARRANCA TRENECITO ELÉCTRICO DEL BOSQUE DE CHAPULTEPEC

Claudia Sheinbaum, jefa de gobierno de la Ciudad de México, dio a conocer que a partir del pasado jueves 2 de junio comenzó a circular un trenecito eléctrico en la primera sección del Bosque de Chapultepec. El trenecito recorrerá diversos paisajes del parque urbano más antiguo de América y uno de los de mayor tradición en el mundo. **Mónica Pacheco Skidmore**, directora de Gestión del Bosque de Chapultepec, explicó que se trata de un tren con máxima potencia, capaz de subir hasta el Castillo de Chapultepec, proveniente de Italia y que para arribar a la Ciudad de México viajó en barco y su primera parada la hizo en Veracruz. Este tren le dará vida el historiador **Miguel Álvarez**, quien elaborará el guión que será reproducido en el trenecito, en español y en inglés, con la voz de un niño que contará datos del pasado con historias familiares, mientras las y los pasajeros recorren una ruta de 15 lugares icónicos del bosque como el Museo de Sitio, El David, la Fuente de la Templanza, los Baños de Moctezuma, Los Pinos, el Tótem, la Fuente de Nezahualcōyotl, el Zoológico de Chapultepec, la Fuente de Las Ranas, la Calzada del Rey, la Fuente del Quijote, el Quijote en las Nubes, el Auditorio, la Tribuna monumental y El Sargento.





número de sindicaturas y 327 regidurías; por su parte Quintana Roo, elige gobernador y diputaciones locales. El titular del INE afirmó: Que en México no hay cabida para el fraude, gracias a un complejo proceso evolutivo de sus normas e instituciones y a la confianza, sobre todo a la confianza de la ciudadanía en sus autoridades electorales. Recordó a partidos, candidatos y funcionarios públicos que las leyes castigan la compra y coacción del voto; por lo que invitó a todo aquel que sea testigo de un ilícito a denunciarlo inmediatamente ante la Fiscalía de Delitos Electorales a nivel federal, pero también ante las fiscalías especializadas en los estados. En las casillas se instrumentaron protocolos sanitarios para proteger la salud de quienes participaron en la jornada. Señalo que en el proceso electoral 11 millones 700 mil mexicanos estuvieron registrados en la lista nominal entre las seis entidades. Más de 147 mil ciudadanas y ciudadanos participaron en el proceso como funcionarias y funcionarios de Mesa Directiva y se instalaron más de 21 mil casillas.

MARÍA TERESA JIMÉNEZ; COALICIÓN VA POR AGUASCALIENTES TENDENCIA FAVORABLE E IRREVERSIBLE

María Teresa Jiménez, candidata de la coalición Va por Aguascalientes, integrada por PAN, PRI y PRD, informó que tras el cierre de las urnas, la coalición Va por Aguascalientes, registro una tendencia favorable e irreversible. Señalo que durante la jornada electoral en el estado el 100 por ciento de las casillas fueron instaladas y sólo hubo incidentes menores. Dedicó su triunfo a las niñas y los niños del estado a quienes les resaltó que los sueños se cumplen. El futuro que viene para Aguascalientes es el mejor, los necesito a todas y a todos para gobernar Aguascalientes, para que Aguascalientes sea una potencia un ejemplo, no solamente a nivel país, sino a nivel mundial.

CANDIDATA CAROLINA VIGGIANO; LA DEMOCRACIA ES PARTE DE MI FORMACIÓN, VOY A RESPETAR EL TRIUNFO

La candidata a gobernadora de la colación Va por Hidalgo, **Carolina Viggiano Austria**, denunció que su equipo de campaña recibió amenazas vía WhatsApp. Al emitir su voto ayer domingo, la candidata de la coalición Va por Hidalgo señaló que respetará los resultados de esta elección. Dijo: Yo soy una mujer con un gran espíritu democrático, estoy hecha en esto, estoy hecha en instituciones, estoy hecha para respetar, para honrar, así es que yo no tengo ningún problema con la democracia, la democracia es parte de mi formación, voy a respetar el triunfo.

JESUS ZAMBRANO: 6 DE 6 QUE PRONUNCIABA MORENA NO SE DIO

Jesús Zambrano, dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), junto con el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Moreno**, tras el cierre de casillas electorales en la jornada de ayer domingo 5 de junio, **Jesús Zambrano** agradeció a los ciudadanos atender la convocatoria de ese día tan importante. Aquel seis de seis que cantaban los dirigentes de Morena se quedó allí. Reconoció que no se trató de una contienda electoral sencilla sino que el resultado es producto del esfuerzo y el trabajo colectivo. **Zambrano** aseguró que las encuestas de salida los colocan a la cabeza en Aguascalientes y Durango, aunque estarán pendientes de los conteos finales porque en Tamaulipas hay un empate técnico. Finalmente, el presidente del PRD confirmó el mensaje que previamente dirigió **Maru Campos**, gobernadora del estado de Chihuahua, quien acudió en representación de **Marko Cortés**, presidente del PAN: Hay tiro para el 24, hay coalición y el 24 les vamos a ganar.

ERIC SEVILLA MONTES DE OCA; POSIBLE ALIANZA PRI, PAN Y PRD EN EDOMEX

Eric Sevilla Montes de Oca, dirigente estatal del PRI, prevé que existen condiciones reales para concretar una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) rumbo a las elecciones de la gubernatura del Estado de México en 2023. **Eric Sevilla Montes de Oca**, dirigente estatal del PRI, aseguró que mantiene una buena relación con la dirigencia de los dos partidos, por lo que confió en que llegarán a acuerdos y los mismos serán respetados. Si logramos acuerdos, que creemos que lo podemos lograr con las colaciones, lo vamos hacer encantados y cumpliremos la palabra en todo lo que acordemos. Aceptó que el acercamiento electoral con los otros partidos se dará en el momento adecuado y analizando la coyuntura para elegir lo que mejor proceda para el PRI, como podría ser una eventual candidatura externa. Sobre si hay posibilidades reales de ganarle la gubernatura a Morena en 2023, consideró que cada elección es distinta y, por lo mismo, el PRI está trabajando sin parar un solo día, al mismo tiempo que realiza un fortalecimiento interno.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

06/06/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

REINAQ ISABEL; SORPRENDE SALE AL BALCÓN PARA CIERRE DEL JUBILEO DE PLATINO

La reina **Isabel II**, de 96 años, hizo una aparición sorpresa en el balcón del Palacio de Buckingham para cerrar los cuatro días de grandes festejos por el "jubileo de platino", celebración de sus 70 años de reinado. Vestida de verde, la monarca, de 96 años y con crecientes problemas de movilidad, salió brevemente a saludar acompañada por su heredero, el príncipe **Carlos**, de 73 años, y su nieto **Guillermo**, de 39, bajo una fanfarria de trompetas. La reina **Isabel II** dijo que sigue comprometida a servir a los británicos lo mejor que pueda junto a los miembros de la familia real, en un mensaje de agradecimiento por los cuatro días de celebraciones del Jubileo de Platino.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz